

**ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE**

RESTRICTED

L/5337

18 juin 1982

Distribution limitée

Original: anglais

COMMUNAUTE ECONOMIQUE EUROPEENNE
IMPORTATIONS DE PRODUITS DU SECTEUR DES AGRUMES

Recours des Etats-Unis à l'article XXIII

Le représentant des Etats-Unis pour les questions commerciales internationales a adressé au secrétariat la communication suivante en date du 15 juin 1982 aux fins de distribution aux parties contractantes.

Les Etats-Unis désirent porter devant les PARTIES CONTRACTANTES, conformément aux dispositions de l'article XXIII, paragraphe 2, de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce, la question des préférences tarifaires que la Communauté économique européenne (CEE) accorde à l'importation des produits du secteur des agrumes indiqués ci-après.

Les Etats-Unis estiment que les préférences accordées aux produits du secteur des agrumes sont incompatibles avec les obligations de la CEE au titre de l'article premier de l'Accord général, des préférences étant accordées à certains pays méditerranéens pour les produits ci-après: oranges fraîches, citrons frais, pamplemousses frais, tangerines fraîches, jus d'orange, jus de citron, jus de pamplemousse, portions de pamplemousse et pectine. Les Etats-Unis estiment en outre que ces préférences continuent d'exercer un effet défavorable sur les exportations américaines d'agrumes qui ne bénéficient pas de préférences.

Le 3 octobre 1980, les Etats-Unis et la CEE ont engagé des consultations au titre de l'article XXII de l'Accord général en ce qui concerne le recours des Etats-Unis. Des consultations au titre de l'article XXIII, paragraphe 1, ont eu lieu le 20 avril 1982. Nous n'avons pas été en mesure de parvenir à un règlement satisfaisant de cette question au cours de ces consultations. C'est pourquoi nous demandons aux PARTIES CONTRACTANTES d'instituer un groupe spécial chargé d'examiner la question conformément aux dispositions de l'article XXIII, paragraphe 2, de l'Accord général et nous désirons qu'elle soit inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Conseil du GATT qui, à notre connaissance, est prévue pour le 29 juin 1982.

./.

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/5337
18 June 1982

Limited Distribution

Original: English

EUROPEAN ECONOMIC COMMUNITY - IMPORTS OF CITRUS FRUIT AND PRODUCTS

Recourse to Article XXIII by the United States

The following communication, dated 15 June 1982, has been received from the United States Trade Representative, with the request that it be circulated to contracting parties.

The United States wishes to refer to the CONTRACTING PARTIES, pursuant to Article XXIII:2 of the General Agreement on Tariffs and Trade, the matter of tariff preferences granted by the European Economic Community (EEC) on imports of citrus products listed below.

The United States believes that the preferences granted on citrus products are inconsistent with the obligations of the EEC under Article I of the GATT in that tariff preferences are granted to certain Mediterranean countries on the following products: fresh oranges, fresh lemons, fresh grapefruit, fresh tangerines, orange juice, lemon juice, grapefruit juice, grapefruit segments and pectin. The United States further believes that these preferences continue to have an adverse effect on United States citrus exports, which do not receive preferences.

On 3 October 1980, the United States and the EEC engaged in consultations under Article XXII of the GATT regarding the United States complaint. Consultations under Article XXIII:1 were held on 20 April 1982. We were unable to reach a satisfactory adjustment of the matter during these consultations. Therefore, we request the CONTRACTING PARTIES to establish a panel to review this matter pursuant to Article XXIII:2 of the GATT, and we wish to have this request placed on the agenda of the next meeting of the GATT Council, which we understand is scheduled for 29 June 1982.

./.